



Kommunion

Bald steht sie wieder im Zentrum,
die KOMMUNION - das Brot des Lebens,
das eucharistische Brot - der Leib Christi.

Die Hostie, welche in der Monstranz
durchs Dorf getragen wird,
an Fronleichnam und am Segensonntag.

Kommunion – wir empfangen sie,
und mit ihr Christus unseren Herrn selber.

Kommunion ...
das bedeutet aber auch GEMEINSCHAFT!

Jesus, im gewandelten Brot,
erlaube uns, Dich nicht nur in der Hostie gemeinsam zu empfangen,
sondern gib, dass wir eine Gemeinschaft werden.

Jesus erlaube, dass wir werden, was wir empfangen:
Kommunion – Gemeinschaft, durch dick und dünn!

Pfarrer Brunner